

MSB Weihnachtsfeier 2023

In diesem Jahr fand die Jahresabschlussitzung der Bezirksverwaltung und die anschließende kleine Weihnachtsfeier zusammen mit allen Referenten, Ehrenmitgliedern und Ehrenbriefinhabern in Sondersfeld bei Neumarkt statt. Gleich an dieser Stelle vorab vielen herzlichen Dank an den Ausrichter der Veranstaltung, den SV Sondersfeld aus dem Gau Altdorf-Neumarkt-Beilngries, für die Bewirtung mit Kaffee zum Kuchenbuffet und dem Abendessen, verbunden mit einem besonderen Dankeschön an alle Kuchenbäckerinnen und Inge Schötz und Susanne Lamla für den herzhaften Teil, der das Kuchenbuffet komplettierte.



Wie immer freuten sich alle auf einen abwechslungsreichen Nachmittag. Die Teilnehmer an der Sitzung warteten auf Neuigkeiten aus BSSB und DSB. Die Partner hingegen fuhren mit dem Bus zum Weihnachtsmarkt in Neumarkt, wo sie auch eine Stadtführung erwartete. Nachdem das Rahmenprogramm ausschließlich im Freien stattfand, waren bei diesen frostigen Wintertemperaturen auch alle froh, nach über drei Stunden wieder in die warme Schützenstube zurückkehren zu können. Alle berichteten von einer sehr interessanten Stadtführung, alle waren sich aber auch einig, dass es eisig kalt war.







Gerold Ziegler, unser Präsident bzw. unser 1. Bezirksschützenmeister, begrüßte zu Versammlungsbeginn alle Anwesenden und bedankte sich bei **Markus Harrer**, stellv. Bezirksschützenmeister, für die Organisation des heutigen Tages in Sachen Schießhaus in Sondersfeld. Besonders begrüßte er die Ehrenmitglieder **Heinz Wilczynski** und **Karl Uitsch**, den ehemaligen Landesschützenmeister **Jürgen Sostmeier** und den Ehrenbriefinhaber **Erwin Hofmann**. In einer Gedenkminute widmeten wir uns im Anschluss allen verstorbenen Amtsträgern, besonders aber dem Ehrengerichtsvorsitzenden des MSB **Charly Pöllmann**, der im Oktober diesen Jahres verstarb. Nach dem Bericht von Gerold Ziegler folgte Neues vom Sport. **Berndt Heymann**, 1. Bezirkssportleiter, gab einen Abriss über wichtige Änderungen und Neuerungen im Sport und im Para Sport. **Gerhard Köhler**, stellv. Bezirkssportleiter, berichtete kurz über den Ablauf der Rundenwettkämpfe. **Anja Herbst** informierte über den Jugendbereich und übergab dann erneut an **Gerhard Köhler**, der über den sportlichen Teil im Damenbereich berichtete.

Leider konnte der neue Bezirksdamenleiter Harald Popp krankheitsbedingt nicht anwesend sein, um sich persönlich bei Gerhard Köhler für sein Wirken als Damenbeauftragter zu bedanken.



Dies übernahm dann aber gerne Gerold Ziegler und überreichte einen gut bestückten Geschenkkorb. **Jürgen Rögner** berichtet vom Bogensport von den WA Meisterschaften, Feldbogen und 3 D Meisterschaften. **Markus Harrer**, 2. Schützenmeister des Leistungsvereins RWS Franken, berichtete mit großem Stolz stellvertretend für Günther Reizammer über ein äußerst erfolgreiches Sportjahr.

Inzwischen waren auch die Ausflügler wieder zurückgekehrt und alle freuten sich auf ein warmes Abendessen.

Inzwischen war auch **Hans Spiegel** eingetroffen, der es sich als Gauschützenmeister des Gaus Altdorf- Neumarkt-Beilngries nicht nehmen ließ, ein paar launige Worte an die Zuhörerschaft zu richten.



Nun standen aber noch Ehrungen auf dem Programm. Petra Backer nahm mit Gerold Ziegler zusammen die Ehrungen vor. Mit der kleinen Ehrennadel in Gold des BSSB wurde der neue MSB-Referent für Aus- und Weiterbildung **Johannes Lifka** und der MSB-Referent Schießstättenbau **Georg Schimmel** ausgezeichnet.



Abschließend bedankte sich Gerold Ziegler noch mit einem großen Blumenstrauß bei Susanne Lamla, die ihn in diesem Jahr wieder kräftig beim MSB Ausflug unterstützt hatte. Auch Elfriede Renn wurde mit einem wunderschönen Strauß bedacht. Sie war wie immer federführend an der Zusammenstellung der Weihnachtsgeschenke beteiligt gewesen. Abschließend bedankte sich Gerold Ziegler bei Petra Backer für ihre immerwährende Unterstützung, ihr offenes Ohr und ihren guten Rat. Abschließend ging noch ein großer Dank an Frau Fürst, die Schwester von Markus Harrer, die an diesem Tag für unser leibliches Wohl sorgte.



Es ging ein angenehmer Tag zu Ende, der Raum für viele neue Informationen bot, aber auch für gute Gespräche in geselliger Atmosphäre.

Zum Abschluss blickten dann die drei scheidenden Bezirksschützenmeister Gerold Ziegler, Karl Renn und Petra Backer fast ein wenig wehmütig auf ihre gemeinsame jahrzehntelange Amtszeit zurück – mit einem lachenden und einem weinenden Auge.



Es bleibt nun abzuwarten, was uns die Zukunft nach den Neuwahlen im MSB am Mittelfränkischen Schützenfest im Gau Weißenburg-Gunzenhausen an Neuem oder Alten bringen wird. Die Weichen sind jedenfalls schon gestellt.

*Wir wünschen ein Frohes Fest und ein
gutes, gesundes, erfolgreiches Neues
Jahr!*

Sabine Rottmann
MSB-Pressereferentin